Cernay Une nouvelle résidence pour les ex-jeunes travailleurs

Un nouveau bâtiment de la résidence sociale Le Vieil Armand. à Cernay, a été inauguré hier matin. Il accueillera en grande majorité des anciens travailleurs maghrébins arrivés en France au début des années 60.

C'est un fait! Les jeunes travailleurs venus du Maghreb, au début des années 60, quand la France manquait de maind'œuvre, sont devenus de vieux messieurs. La résidence Le Vieil Armand, avenue Charles-de-Gaulle, à Cernay, a toujours eu la vocation d'accueillir ce public.

En chambres doubles, d'abord, avec une capacité de 135 places. Puis en chambres individuelles, à partir de 1974, avec la construction d'un deuxième bâtiment permettant d'offrir 240 places au total. Les deux immeubles (baptisés Cernay I et Cernay II) ont ensuite été rénovés, en 1982 puis en 2001

Entre 62 et 91 ans

Hier matin, le bâtiment Cernay III a été inauguré en présence d'élus et de représentants du monde de l'habitat social. Sur les vingt-quatre locataires qui ont récemment emménagé, vingt sont d'anciens travailleurs algériens, aujourd'hui retraités. Quatorze d'entre eux ont plus de 70 ans et



Le maire Michel Sordi, le conseiller général Pierre Vogt et le président de l'association Aléos Gérard Unfer ont coupé le ruban tenu par Moussa Oulmi et Ammar Boutouatou, deux des résidants. Photo É.C.

huit ont plus de 75 ans. Le plus jeune a 62 ans, le plus âgé 91.

« La réalisation de ce bâtiment illustre notre volonté de mettre à disposition d'un public âgé, et à plus faible mobilité, un cadre de vie et des équipements adaptés, sécurisants, tout en permettant de faire des économies de chauffage, d'eau ou d'électricité », a souligné Gérard Unfer. le président de l'association Aléos. spécialisée dans les résidences sociales et membre de l'union professionnelle du logement accompagné.

Le nouveau bâtiment comprend vingt-cinq studios avec kitchenette et sanitaires, et un F3. Ils sont répartis au rez-de-chaussée et sur un étage. Un ascenseur permet aux personnes à mobilité réduite d'accéder au 1er niveau. Le petit immeuble est orienté au sud afin de bénéficier des bienfaits du soleil. Il répond par ailleurs au label BBC-Effienergie et dispose d'une isolation extérieure renforcée, de panneaux solaires thermiques et photovoltaïques, de fenêtres à triple vitrage ou encore d'une couverture végétalisée.

De plus, la résidence Le Vieil Armand dispose d'une responsable gestionnaire, d'un assistant administratif, d'un régisseur et d'un travailleur social en appui. Une équipe est présente pour aider les résidants sur des questions liées

à la vie quotidienne ou à la santé.

« De par les métiers exercés tels que manœuvre, ouvrier, ainsi qu'en raison d'habitudes culturelles et d'un isolement familial, les questions liées à la prévention et à la santé n'ont été que peu prises en compte par les anciens migrants », souligne-t-on au sein de l'association Aléos.

Le coût de la construction du bâtiment Cernay III s'est élevé à près de 2,5 millions d'euros. Le Département ayant subventionné l'opération à hauteur de 180 000 euros et la Ville de Cernay a apporté sa garantie financière pour deux prêts d'1.3 million d'euros au to-

Concert La Cigale du Florival, chœur d'enfants. chante Noël à Cernav

Chaque année à pareille époque, alors que le chant occupe une place de choix, le chœur d'enfants La Cigale du Florival de Guebwiller, dirigé par Claude Jeannin, se produira, dans le cadre de sa tournée de chants, à Cernay. Le concert aura lieu samedi 1er décembre à l'église Saint-Etienne, à 20 h.

Chants traditionnels et populaires

Ce concert proposera un nouveau programme composé de très jolis chants traditionnels et populaires («Les Anges de nos campagnes'»), mais aussi d'œuvres classiques (de Pegolèse, Rossini...) et des chants du monde, tous minutieusement choisis pour célébrer brillamment la fête de la Nativité et faire vivre intensément l'esprit de Noël.

La Cigale est voyageuse et certaines œuvres font l'écho de pays lointains: Amérique, Roumanie. Afrique du Sud. Ghana (avec diembé)... Le concert adoptera un crescendo lumineux, aux teintes de douceur et de paix omnipré-

Des voix cristallines très travaillées

Les jeunes choristes forment un ensemble homogène avec un timbre pur et céleste, ponctué par les interventions de jeunes solistes fabuleuses aux voix cristallines très travaillées. D'ailleurs tout récemment, à l'occasion du Printemps musical des chœurs de l'Asca (Associations chorales d'Alsace), la qualité vocale de la Cigale a été soulignée et qualifiée de « niveau maîtrise ». Émotion et frissons assurés aux auditeurs!

Les interprétations sont en langue originale, certaines accompagnées au piano par Hervé Crenner et Simon Lopez à la bat-

MY ALLER Samedi 1" decembre a 20 h à l'église Saint-Etienne, Entrée libre, plateau.

Festivités de Noël à Cernay : balades à poneys, précisions

Les promenades à poneys à l'Espace Grün ne seront pas proposées le samedi 15 et dimanche 16 décembre mais le samedi 22 et dimanche 23 décembre à partir de 14 h. contrairement à ce qui était indiqué par erreur dans notre édition d'hier.

D'autre part, la société hippique de la Thur précise, à propos du goûter de la Saint-Nicolas qu'elle organise le dimanche 2 décembre à partir de 14 h, que ce goûter, ainsi que les baptêmes poneys, seront proposés uniquement aux enfants dont les parents auront pris des réservations. Le coût par enfant sera de 3 € pour le goûter. Baptême poney 2 €. Les baptêmes poney se dérouleront à partir de 14 h et le goûter à partir de 16 h.

Renseignements et réservations au secrétariat de la SHT les après-midi, à partir de 15 h. Tél.03.89.75.47.80.